

El pez fue de vacaciones al mar y quería ver a su familia y vivir en su casa en el mar con mamá y papá. Un día las personas pescaron y los peces se fueron a casa, pero la familia del pez no puede, porque ellos no tenían casa. Pero un hombre también pescó peces, pero ¡pop!, ellos pelearon, no tuvo tiempo y escaparon.

-----

Le poisson est parti en vacances à la mer et voulait voir sa famille et vivre dans la maison à la mer avec son père et sa maman. Un jour, les gens ont pêché et les poissons sont rentrés chez eux, mais la famille des poissons n'a pas pu, car ils n'avaient pas de maison. Mais un homme a aussi attrapé du poisson, mais hop ! Ils se sont battus, il n'a pas eu le temps et ils se sont enfuis.